

Fecha: 26-06-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 20
 Cm2: 1.461,0
 VPE: \$ 3.513.611

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: "Copa Diario El Sur" reunió a más de 150 parejas amantes del pádel



Cristóbal y Cristián Beltrán, dueño de Costanera 365; Adrián Pérez, administrador de Costanera 365; Juan José González y Rafael Álvarez.



Paul Esquerre, gerente general de Turismo Esquerre; Benjamin Falco y Daniel Diaz, ganadores categoría Open; y Nicolás San Martín, jefe de Nuevos Negocios de Empresas Diario El Sur.



Felipe Briba y María de los Ángeles Solár.

En su primera versión

"Copa Diario El Sur" reunió a más de 150 parejas amantes del pádel

La segunda fecha de la Liga Costanera 365 tuvo desde emocionantes partidos hasta distendidos momentos de compartir entre las y los jugadores, con activaciones de los auspiciadores.

Guardando estrecha similitud con el tenis, lo cierto es que el pádel es hoy uno de los deportes más populares.

Originado en México en los años 60, la disciplina cuenta con miles de fanáticos y fanáticas en nuestro país, y el Gran Concepción no es la excepción. Con una masividad patente durante los últimos cinco años, especialmente luego de la pandemia, el Club de Pádel Costanera 365 vivió -durante toda la semana pasada- la segunda fecha de su Liga Costanera 365 by +Que Palas "Copa Diario El Sur".

De acuerdo al dueño, Cristián Beltrán, "llevamos cuatro años de esto, el primero se nos ocurrió hacer la primera liga. Esta es su cuarta versión y tuvimos inscritas poco más de 150 parejas para esta segunda fecha".

"Para nosotros, como empresa, es muy importante hacernos parte de iniciativas como esta que van en directo beneficio de las personas, ya que la actividad deportiva es fundamental para la salud tanto física como mental", destacó también la gerente comercial de Empresas Diario El Sur, Angélica Montero.

Con cuatro fechas de liga y rematando con un Master, que reúne a las mejores rankeadas, el frío y la lluvia no fueron impedimento para el desarrollo de cada uno de los partidos.

Siendo el segundo club de pádel que abrió en Concepción, fueron a su vez el primero techado en toda la región y

cuentan hoy con la liga más antigua de este deporte en la zona.

"El pádel inició fuerte el año que nosotros abrimos, a fines de 2021, con el tema de la pandemia. Ha crecido exponencialmente, creo que no podría dar una cifra de cuantas personas juegan, pero cada vez se incorporan más y de todas las edades", puntualizó Beltrán.

ESPACIO DE ENCUENTRO

Con 11 categorías disputadas en la liga, el apoyo de diversas marcas regionales también generó un espacio propicio para fortalecer los lazos entre el mundo empresarial de la zona.

En esa línea, para gerente de Mall del Centro Concepción, Eduardo Pletkoscic, "es muy importante estar presente en los eventos significativos de la región. Hemos apoyado diversas actividades culturales y ahora estamos participando en eventos deportivos, con el objetivo de potenciar y respaldar estas iniciativas de bienestar para nuestra comunidad".

Algo similar es lo que impulsa Aitue, idea que refuerza su gerente Comercial, Francisco Aros, ya que "siempre ha sido parte de nuestro propósito apoyar y fomentar estas instancias, tanto de manera interna hacia nuestros colaboradores, como también hacia las distintas familias de las comunas en las que estamos presentes. Promovemos hábitos saludables, el deporte y la cultura".

Precisamente, para el gerente Comercial de Maritano Ebensperger,

Mauricio Fuentes, "como buena empresa regionalista nos gusta participar de estos eventos donde está involucrada la familia y el deporte, y donde le podemos mostrar a la gente todas nuestras marcas. Hacemos y participamos este tipo de actividades, tenemos muchos clientes que son microempresarios y porqué no apoyarlos. Nosotros felices.

"Siempre ha sido importante estar en todo lo relacional al deporte. Nos ha tocado en corridas o partidos de fútbol, entre otros. Nos encanta fomentar todo lo que tenga que ver con la vida sana y deportiva. Cuando Diario El Sur nos invitó a participar, no lo pensamos y decidimos estar presente", valoró también la gerente Comercial de Turismo Esquerre, Karin Müller.

Durante el segundo semestre, la "Copa Diario El Sur" tendrá su segunda versión reuniendo nuevamente a las y los amantes de pádel.



El frío y la lluvia no fueron impedimento para que toda la familia pudiera disfrutar de los partidos de la "Copa Diario El Sur".



Carlos Pereira y Víctor Trujillo, de 6ª categoría.



Constanza Rojas, Fuad y David Gazale.



Carla Cantón, Carmen Iglesias, Catalina Salazar y Javiera Aravena.



David Gajardo, Catalina Sanhueza y Roberto Jara.



La "Copa Diario El Sur" vivirá su segunda versión durante el segundo semestre.



En sus diversas categorías, la segunda fecha de la Liga Costanera 365 by +Que Palas reunió a más de 150 duplas.



Karin Müller, gerente Comercial de Turismo Esquerre; y Joaquín Mascard.

